
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatungen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben. 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Griese wird mitgeteilt, dass eine Fläche vorgesehen sei, auf der 
auch Fußball gespielt werden könne. Das sei aber kein Fußballplatz im eigentliche Sinne. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mehrheitlich zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung: 

Ja-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 1 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


